

# あかるいまち 21

No.1668 2024年9月19日  
組合員活動推進課 082-532-1264

	9月	2024年度
組合員ふやし	56人	602人
出資金ふやし	1,026万円	6,612万円
純増	△164万円	△589万円

## 2024年度生協強化月間

### 9/14 (土) いっせい訪問行動スタート集会を開催しました

9月17日から始まるいっせい訪問行動のスタート集会として、講師に広島県民主医療機関連合会の村田事務局長さんを迎え、「みんなが健康で安心して暮らせる社会へ～互いの結びつきをつくる医療福祉生協組合員の力～」と題し、講演していただきました。

生協けんこうプラザに組合員13名、職員15名が参加、生協さえき病院から組合員と職員あわせて8名がweb参加、自宅等から13名がweb参加、合計49名の参加となりました。

広島中央保健生協には多くの組合員さんがおられ、地域の人々と生協を結びつける部署があり、そういったつながりの中から、社会に働きかける仲間を増やしていくことが重要だと感じました。「訪問行動に取り組む意義が確認できた。」という感想が多く参加者から寄せられ、いっせい訪問行動の追い風となる集会になったと思います。



暑いので体調に気を付けながら、地域に安心を届けに行きましょう！

### 9名で滝見ドライブに行きました～湯来支部～



9月4日(水)10時30分、好天下に湯来ロジ駐車場に9名が集合して、自己紹介のあと3台の車に乗り合わせて水内川上流の上多田地区へ向かいました。栗栖根集落を過ぎ1車線の曲がりくねった道を行った宮ヶ瀬に到着して、支流に懸かった「大山地の滝」と本流に懸かった「宮ヶ瀬の滝」を見て写真を撮りました。水内川沿いの車道を上流に向かい、本多田集落を過ぎて林道大畑郷ノ実線に入りました。

ところが、約50m進んだところで、台風10号によるものと思われる人力では動かさない倒木があり、残念ながら明神の滝には行けなくなりました。

水内川沿いの道路を上流に向かい、栗屋郷川との合流点にある「出会いの滝」に到着。本流と支流の2つの滝と長い淵を見学し、幟旗を持って集合写真を撮りました。帰路は大峰山や湯来冠山の案内を聞きながら12時半に湯来ロジに帰着し解散しました。